

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

04.04.2019

Kampagne zur Kommunalpolitik – Bürger informieren, involvieren, inspirieren!

Der Stadtrat möge beschließen:

Eine multimediale Kampagne wird gestartet, um die Münchnerinnen und Münchner über die verschiedenen politischen kommunalen Gremien und deren Abläufe zu informieren. Dabei sollen den Bürgern Wege aufgezeigt werden, wie sie sich aktiv in die Stadtpolitik einbringen können.

Begründung:

Entscheidungen, die auf der kommunalen Ebene getroffen werden, haben direkte Auswirkungen, die die Münchnerinnen und Münchner jeden Tag spüren. Doch welche Gremien gibt es auf dieser Ebene überhaupt? Wer ist für welche Themen zuständig? Welche Möglichkeiten gibt es für die Bürgerinnen und Bürger, sich an der Stadtpolitik zu beteiligen? Sehr viele von Ihnen sind sehr interessiert an aktuellen Themen und Beschlüssen. Ihre Erfahrungsberichte und Einschätzungen sind für uns von elementarer Bedeutung.

Die CSU-Stadtratsfraktion findet, dass die Kommunalpolitik noch näher an die Münchnerinnen und Münchner rücken muss. Die Landeshauptstadt soll daher bestehende Infomaterialien gegebenenfalls überarbeiten und prüfen, welche Möglichkeiten es darüber hinaus gibt, noch besser über politische Abläufe und Gremien zu informieren. Ziel ist es nämlich, unsere Mitbürger zu einer aktiven Teilhabe an der Politik zu inspirieren.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister